



## Jahresbericht 2010 der Sektion Zürich von ProBahn Schweiz 1. Januar bis 31. Dezember 2010

### Ueberblick

Das Jahr 2010 begann ordentlich. Die Mitgliederversammlung vom 10. März 2010 verlief ohne nennenswerte Nebengeräusche. Mit zwei spannenden Referaten aus der VBZ-Ausbildung konnte ein gutes Rahmenprogramm bereitgestellt werden. Am 17. April 2010 durfte die Sektion Zürich die Delegiertenversammlung in der 150-jährigen Lokremise in Uster begrüßen. Mit dem DVZO als Gastgeberpartner konnte ein toller Tag verbracht werden. Völlig überrascht wurden wir vom Todesfall von Kurt Senn. Das hat in unserer Sektion für einige Turbulenzen gesorgt, welche aber zwischenzeitlich grösstenteils überwunden sind.

### Sitzungen

Im Verlaufe des Jahres 2010 traf sich der erweiterte Vorstand zu insgesamt 6 Sitzungen. Jährliche Treffen mit ZVV, SBB Regio und VBZ wurden durchgeführt.

### Anlässe

Nebst der Delegiertenversammlung haben wir die verschiedensten Möglichkeiten genutzt, um ProBahn zu repräsentieren. VBZ-Tram-Casting, 20 Jahre ZVV, Besuch Frequenzumformerwerk Rapperswil, Besichtigung Gotthard Basistunnel (17 Teilnehmer!), Tunneldurchstich DML, Eröffnung Glattalbahn 3. Etappe, usw. um nur einige zu nennen.

Zusammen mit der Sektion Ostschweiz führten wir am 18. September eine Standaktion in Wattwil durch. Die Mitglieder der Sektion Zürich reisten „Standes gemäss“ mit einem historischen Extrazug, gezogen von der DVZO Be4/4 Nr. 15 (ex BT) an. Im Weiteren ist zu erwähnen, dass wir an verschiedensten Medienveranstaltungen teilgenommen haben: Präsentation Stadler DoSto, Verabschiedung Mirage, usw. Es ist schön dabei zu sein, teils ist es aber auch anstrengend und zudem müssen wir nicht an jedem Anlass zwingend vertreten sein. Vor allem, wenn man noch sonstwo einen 100% Job hat.

### Ausblick 2011

Sitzungen gemäss publiziertem Terminplan  
Mitgliederversammlung 15. März 2011 (Zürich HB)  
Delegiertenversammlung 16. April 2011 (Suhr)  
Besichtigung RBL 13.05.2011  
Eröffnung Tram Züri-West vom 10./11. Dezember 2011  
Ziele: Präsenz markieren, InfoForum taugliche Artikel produzieren, Mitglieder gewinnen  
(Stand per 31.12.2010: 430 Mitglieder + 11 Gemeinden)

Zürich, Januar 2011 / Urs Schaffer